

Se trabajará igual, pero con menos SCT, preparada para operar ante eventual recorte presupuestal

Lo expresado por Luis Videgaray, solo una posibilidad, señala Gurría, líder de la OCDE

Leonor Flores, Omar Brito y Daniel Venegas/México

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) está a la espera de las medidas de recorte al gasto que podría determinar la Secretaría de Hacienda, para ver la magnitud de las probables modificaciones a su presupuesto y seguir trabajando con menos pero de mejor manera.

“Estaremos atentos a que se nos definan metodologías, alcances muy respetuosos de ese tipo de decisiones que solamente las puede tomar la autoridad hacendaria de este país, y con esa información nosotros haremos lo propio”, dijo el **subsecretario de Infraestructura** de la SCT, **Raúl Murrieta**.

Expresó que “tenemos absoluta confianza en las autoridades hacendarias del país y ellas serán las que nos irán indicando respecto al ritmo, profundidad y la oportunidad de los ajustes que se tendrían que hacer.

En entrevista, dijo que por lo pronto seguirán la hoja de ruta trazada para este año con los proyectos a ejecutar en 46 **autopistas** y 90 **carreteras**, así como en otras obras de infraestructura para el segmento.

Si se mantiene el presupuesto en sus términos lo seguiremos ejerciendo con transparencia, eficiencia y de manera focalizada o bajo las nuevas condiciones.

Por su parte, el secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría, aclaró que Luis Videgaray, secretario de Hacienda, solo planteó el recorte al gasto como una posibilidad para darles tranquilidad a los agentes económicos.

“Solo dijo que será en caso de que llegase a afectar el precio del petróleo a las finanzas públicas, no habrá ni más impuestos ni

más déficit; lo que habrá son recortes del gasto, pero la primera condición es que será en caso de qué, y eso quiere decir que ya se hicieron las coberturas”, indicó. Comentó que tuvo oportunidad de reunirse con empresarios y que todos coincidieron en que ese mensaje que transmitió Videgaray fue por esa razón.

Consideró necesario poner en contexto la declaración de Videgaray, porque no se debe dar por hecho que habrá un recorte al gasto público.

Lo que se tiene que hacer es utilizar los mejores instrumentos de planeación, porque seguramente habrá un rebote en los

petroprecios que sugieren que en un par de años estarán en niveles superiores.

DESACUERDO EN SENADO

La oposición en el Senado reclamó al gobierno federal su política económica, luego de lo dicho por Videgaray.

El senador panista Francisco Búrquez señaló: “el gobierno federal debió haber presentado un plan de austeridad desde la propuesta del Presupuesto de Egresos para 2015; en cambio, aumentó su gasto corriente, principalmente para la oficina de Presidencia y de comunicación social”.

En tanto, la vicecoordinadora perredista Dolores Padierna dijo que de haber un recorte debe ser de 5 por ciento a todas las estructuras administrativas del gobierno y a los salarios de los altos mandos federales.

Por su parte, el diputado del PT Manuel Huerta dijo que de darse el recorte al gasto se deben bajar los salarios de la alta burocracia del gobierno, de los ministros y magistrados del Poder Judicial Federal, así como de los órganos autónomos, quienes tienen salarios que superan a sus pares a escala mundial. M

